

Aufschiebbar oder dringend notwendig?

18. Nov 2021



Aufgrund der zuletzt auch im Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen stark gestiegenen Neuinfektionszahlen bittet die Stadt Gunzenhausen alle Bürgerinnen und Bürger, vorläufig auf nicht zwingend notwendige persönliche Vorsprachen im Rathaus zu verzichten. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind weiterhin für Sie da, doch die Kommunikation sollte zum gegenseitigem Schutz vor dem Corona-Virus möglichst schriftlich, telefonisch oder per E-Mail erfolgen. Persönliche Vorsprachen sollten bis auf Weiteres nur in unaufschiebbaren Fällen vorgenommen werden.

Wir bitten alle Bürgerinnen und Bürger um Verständnis.

